

:: MEJORA POSICIÓN FINANCIERA DEL MUNICIPIO, SEÑALA REPORTE

Calificadoras reconocen a Guadalupe

Dos de las **AGENCIAS FINANCIERAS** revisan la **CALIFICACIÓN** al Municipio y sostienen que tendrá un presupuesto **BALANCEADO**

LOURDES GONZÁLEZ / EL HORIZONTE

El Municipio de Guadalupe fortaleció su desempeño presupuestal y las calificadoras de deuda lo reconocen al subir la valuación crediticia.

Standard & Poor's indicó que Guadalupe logrará superávit operativos de unos \$100 millones de pesos entre este año y 2015, señaló el analista Manuel Orozco en un reporte.

Resaltó que invertirá \$250 millones de pesos, el 15% del gasto total, el cual se financiará con recursos etiquetados, lo que le permitirá un desempeño presupuestal balanceado.

Agregó que para continuar con esta tendencia deberá mantener las políticas financieras que dieron buenos re-

sultados el año pasado, tales como la contención del gasto operativo que apenas creció 4%, una intensiva recaudación propia, para elevar los ingresos propios a 30%, de sus ingresos operativos en el año 2014.

La valuadora de crédito revisó la perspectiva a estable de negativa y confirmó la calificación de "mxBB".

Esa revisión obedece a que la Administración municipal mantendrá adecuados controles de gasto y una política efectiva de recaudación propia.

También señaló que el nivel de deuda sostendrá una tendencia a la baja para ubicarse en alrededor de 40% de los ingresos discrecionales

La deuda de Guadalupe

- Deuda total actual
\$616 mdp
- Con la banca de desarrollo
\$507 mdp
- Con la banca comercial
\$103 mdp

* MAS OTROS \$6 MDP DE PARTICIPACIONES
FUENTE STANDARD & POOR'S

al cierre del 2014 y 2015.

Standard & Poor's precisó que del monto total de la deuda, que asciende a \$616 millones de pesos, corresponden \$507 millones de pesos a cuatro créditos contratados con la banca de desarrollo; otros \$103 millones de pesos de dos créditos con la banca comercial, y \$6 millones a un anticipo de participaciones

que recibió a finales de 2012. El Municipio planea refinanciar la deuda con la banca comercial, lo que reducirá ligeramente el servicio de la deuda.

Al respecto indicó que no prevé que el Municipio contrate deuda adicional dentro de los siguientes 12 meses.

Expuso que la calificación se sustenta por la economía que se beneficia de pertenecer al área conurbada de Monterrey, que tiene el potencial de elevar la recaudación propia en los próximos años y pasivos contingentes ilimitados.

Por su parte, Fitch Ratings México mejoró la calificación crediticia al municipio a "BB+(mex)", la perspectiva es estable.

Este aumento de la valuación se basa en la recuperación de la flexibilidad financiera del Municipio, explicó en un reporte. La agencia



HABRÁ SUPERÁVIT OPERATIVO
El alcalde César Garza tendrá mejores finanzas, dicen analistas

calificadora sostuvo que los ingresos al cierre del año pasado arrojaron resultados positivos, por la actualización catastral autorizada en diciembre de 2012; además del incremento en la eficiencia de cobranza de los im-

puestos a la propiedad.

La recaudación del impuesto predial e ISAI aumentó a un ritmo anual de 22% y 36.2%, respectivamente.

A diciembre de 2013, el saldo de la deuda ascendió a \$648.3 millones de pesos.